

Manizales, Marzo 5 de 2024

**¡ES UN HECHO!**  
**TERMINAN LOS PARE Y SIGA EN LA VÍA LA FELISA (CALDAS) – LA PINTADA (ANTIOQUIA)**

*Hoy desde la Concesión Pacífico Tres, damos la noticia más esperada por los usuarios de nuestra vía:*

*Finalizaron los pare y siga entre La Felisa (Caldas) – La Pintada (Antioquia) – tramo de 46 kilómetros de la Unidad Funcional 5 que hacen parte del proyecto Autopista Conexión Pacífico Tres.*

Luego de varios años de construcción y de superar los retos en las gestiones prediales, sociales, ambientales, arqueológicas y de redes, damos la buena noticia para todos los grupos de interés, con la terminación de los puntos de paso restringido que estuvieron ubicados en el corredor vial para permitir la construcción de las obras de este tramo que se ha convertido en uno de los más complejos de los proyectos de cuarta generación en el país, no solo por las características geográficas del territorio, sino además, por ser un corredor exclusivo de movilidad para el transporte de carga desde Antioquia en conexión con el Eje Cafetero y el puerto de Buenaventura.

A pesar de que los pare y siga se levantan, aun ejecutamos la terminación de obras menores como instalación de tachas, cunetas, señalización, defensas, entre otras.

Invitamos a los usuarios y grupos de interés a transitar por el corredor vial en condiciones de seguridad y atendiendo las normas de tránsito.

Solo nos resta agradecerle a todos nuestros grupos de interés, por la paciencia durante todo este tiempo, porque juntos construimos y finalizamos este importante proyecto de infraestructura, que, sin duda, ya trae grandes beneficios para la competitividad y el desarrollo de la región y el país.



Intersección El Palo



Tercer carril de adelantamiento

Gracias por su difusión.

Concesión Pacífico Tres, en la ruta del bienestar y el desarrollo.